学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい 『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》 協力する力

考える力 やり抜く力

第1回南関三小資源回収 お世話になりました

6月8日(土)、南関第三小学校で第1回目の 資源回収を実施しました。保護者やPTA役員、 各委員会の皆さん、南関三小地域の皆様には大 変お世話になりました。



資源回収当日は、早朝からPTAの会長、副 会長さんを始め、ひまわり部と体育部の方々に 交通整理や資源物の運び出し、整理をしていた だきました。1本道でしたが事故なくスムーズ に行うことができました。

おかげをもちまして『82,924円』の収益 金を得ることができました。この収益金は卒業 アルバム代補助や学校で必要なものの購入に 充てるなど有効活用していきます。



令和6年度第1回資源回収の様子について は下記QRコードからもご覧ください。





5年生が田植えをしました

6月18日(火)、5年生は播種をして世話を した稲の苗を学校横の水田にもって行き、お米 先生の福山さんの説明を聞いて田に入りまし た。相谷の保全会の方々、地域学校協働活動ボ ランティア、保護者の方々からのご協力も頂き ました。子供たちは1列に並び苗を植えていき ました。苗がなくなると投げてもらった苗が田 んぼに落ちてスプラッシュが当たったり、うま くキャッチしたりしていました。稲作体験で子 供たちはとてもいい体験ができています。



全校児童歯磨き指導

6月の歯の衛生週間に歯科衛生士の先生に 南関三小に来ていただき、各学年の教室で歯磨 き指導を行いました。染め出しをして歯磨きを した後に、磨き残しの部分が赤く残っているの を自分でチェックして、歯磨きがうまくいって いるか確認をしました。歯ブラシの当て方や磨 き方などブラッシング指導もあり今後の歯磨 きに生かすことができると思います。



新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行って いきたいと思います。6月には、5年生初 の家庭科調理実習について、5年生の髙木 想さん「ジャガイモの 皮むき初挑戦」 【R6.6.9付け熊日】、井口舞桜さん 「トリオで挑戦 初の調理実習」【R6. 6. 11付け熊日】、運動会でのよさこい ソーランについて、竹隈月香さん「笛が鳴 るまで ポーズで我慢」【R6.6.11 付け熊日】が掲載されました。

学校ホームページご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子を ホームページでご覧ください。

